

# Arts & Savoirs

## JOURNÉE RANDO DE GONNEVILLE-SUR-MER JUILLET 2022

Comme chaque année à cette période, la saison des randonnées se termine et c'est par une belle journée que nous avons fêté l'événement.

Rendez-vous était donné vers 9H30 sous la halle du clos Gunnulf à Gonnevill-sur-Mer pour deux randonnées, l'une de 8 km le matin pour se mettre en appétit et l'autre de 4 km l'après-midi histoire de digérer les mets délicieux que les uns et les autres avaient préparés pour l'occasion.

Tout était donc réuni pour un agréable moment une journée très ensoleillée, un terrain parfait ni trop dur ni trop boueux et enfin de la bonne humeur.

Durant la 1<sup>ère</sup> rando !



Après l'effort .....le réconfort d'une belle et bonne table !



Ils ne sont pas tous partis à la seconde rando ? C'est vrai qu'il vaut mieux digérer un peu avant de repartir.

Et puis, on est si bien au soleil, les petits oiseaux qui chantent, les bonnes odeurs d'herbe fraîchement coupée, la belle vie quoi !